

**PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN, LINGKUNGAN KERJA
DAN DISIPLIN KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN
PADA PERUSAHAAN CV SINAR JAYA MANDIRI JEPARA**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah (MBS)**

Oleh :

**Zumaela Tri Diana
NIM 1820310012**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
email: febi@iainkudus.ac.id, febi@iainkudus@gmail.com,
website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi Saudara:

Nama : Zumaela Tri Diana
NIM : 1820310012
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul Skripsi : Pengaruh Gaya Kepemimpinan, Lingkungan Kerja,
Disiplin Kerja Terhadap Kinerja Karyawan Pada
Perusahaan CV Sinar Jaya Mandiri Jepara

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 29 Juni 2022 sampai dengan 15 September 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 16 September 2022

Pembimbing I,

Dr. Ekawati Rahayu N., S.H., M.M.
NIP. 197401092005012002

Pembimbing II,

Sufiana Noor, M.M.
NIP. 198811272020122009



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp.
(0291) 432677 Fax. 441613, 438818 email: febi@iainkudus.ac.id,
febiiainkudus@gmail.com. Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi Saudara:

Nama : Zumaeta Tri Diana
NIM : 1820310012
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul skripsi : Pengaruh Gaya Kepemimpinan, Lingkungan Kerja, dan Disiplin Kerja Terhadap Kinerja Karyawan Pada Perusahaan CV. Sinar Jaya Mandiri Jepara

Telah diujikan pada 07 Oktober 2022 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I</u> NIP. 197811102009121003 Ketua/Penguji I	7/10-22	
<u>Irsad Andriyanto, S.E., M.Si</u> NIP. 198001012008011031 Ketua/Penguji II	7/10-22	
<u>Indah Dewi Maharany, M.M</u> NIP. 198703252019032014 Sekretaris/Penguji III	7/10-22	
<u>Dr. Ekawati Rahayu N., S.H.,M.M</u> NIP. 197401092005012002 Dosen Pembimbing I	7/10-22	
<u>Sufiana Noor, M.M</u> NIP. 198811272020122009 Dosen Pembimbing II	7/10-22	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam	7/10-22	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, Zumaela Tri Diana NIM 1820310012 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 16 September 2022
Yang Menyatakan,



Zumaela Tri Diana
NIM. 1820310012

MOTTO

*“Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai kesanggupannya”
(Q.S. Al-Baqarah 2:286)*

“Untukmu yang ingin segala masalah selesai secepatnya, ingin segala impian tercapai dengan segera, Ingatlah... tanganmu hanya dua, jangan paksa untuk menggenggam semuanya. Allah akan kasih apa yang sedang kita butuhkan dengan cara dan waktu yang tepat, bukan apa yang kita inginkan”

(NisaulKamilah)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah segala puji dan syukur kepada Allah SWT dan atas dukungan serta doa-doa dari orang-orang tercinta, dan dengan perjuangan yang amatsangat panjang dengan lika-liku perjalanan yang tidak begitu mudah akhirnya skripsi ini dapat saya selesaikan. Oleh karena itu dengan rasa syukur dan bahagia saya persembahkan skripsi ini kepada:

- ❖ Keluarga saya tercinta, khususnya kepada Bapak dan Mamak saya yaitu Bapak Subakir dan Mamak Mastim. Terimakasih atas segala doa dan dukungan motivasi serta pengorbanan yang telah diberikan kepada saya selama ini sehingga saya memiliki semangat untuk menyelesaikan skripsi ini.
- ❖ Terima kasih saya ucapkan kepada Ibu Sufiana Noor, M.M. dan Dr. Ekawati Rahayu Ningsih, S.H., M.M. selaku Dosen pembimbing skripsi yang telah membimbing dan memberikan pengarahan dengan penuh kesabaran dan keikhlasan dalam penyusunan skripsi ini.
- ❖ Terima kasih saya ucapkan kepada Rifqi Ma'ruf teman hidup saya yang selama ini sudah bersama saya selama enam tahun yang selalu menemani dan mendukung saya memberi semangat saya dalam menyelesaikan skripsi ini.
- ❖ Ucapan terima kasih juga saya berikan kepada sahabat-sahabat saya, Riska, Marisca, Fransiska, Friska, Ratrian, Ulul yang selama ini telah bersedia menjadi tempat berbagi keluh kesah saya. Dan saya sangat-sangat berterima kasih juga kepada Mbak Reni, Mbak Lena dan Mas Fandy yang telah memberi arahan saya dan membantu saya dalam menyelesaikan skripsi ini.
- ❖ Terima kasih saya ucapkan juga kepada teman-teman MBS A angkatan 2018.
- ❖ Terima kasih kepada Direktur, Manajer, serta Karyawan CV. Sinar Jaya Mandiri atas kerjasamanya yang telah memberikan data-data dan informasi yang dibutuhkan dalam skripsi ini.
- ❖ Terima kasih kepada semua pihak yang telah terlibat dalam penyusunan skripsi ini yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu semoga kebaikan anda semua dibalas dengan Allah SWT.

Semoga ilmu yang saya peroleh selama kuliah di Institut Agama Islam Negeri Kudus ini dapat bermanfaat bagi orang lain dan dapat bermanfaat untuk saya sendiri kedepannya, semoga diberikan ilmu yang barokah. Dan semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi semua pembacanya.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	Ḥ/ḥ	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	عَ awal	‘A/‘a	ء akhir	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	عَ akhir	A’/a’	بَا awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Ya’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَيِّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	بِالْمِي	‘ālamiy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara ‘a	الْفُرُوعُ	al-furū‘	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gaiṛi
قَرَاءَ	qara ‘a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā‘	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai ‘un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta’ Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā‘ah		

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur atas kehadiran Allah SWT atas segala rahmat, hidayah serta karuniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini yang berjudul Pengaruh Gaya Kepemimpinan, Lingkungan Kerja, Disiplin Kerja Terhadap Kinerja Karyawan Pada Perusahaan CV. Sinar Jaya Mandiri Jepara, ini dapat terselesaikan dengan baik. Pada kesempatan saat ini penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada pihak-pihak yang telah mendukung dan membantu dalam pembuatan skripsi ini. terselesainya tugas skripsi ini tidak terlepas juga dari bimbingan dan bantuan do'a dari berbagai pihak, dengan demikian penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Bapak H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus.
3. Bapak Kharis Fadlullah Hana, M.E, RSA, selaku Ketua Program Studi Manajemen Bisnis Syariah IAIN Kudus.
4. Ibu Dr. Ekawati Rahayu Ningsih, S.H., M.M. dan Ibu Sufiana Noor, M.M. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah membimbing dan memberikan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Bapak dan Mamak tercinta yang telah berkorban dan selalu memberikan dukungan disetiap langkah saya. Serta keluarga dan teman-teman yang selalu mendoakan dan memberikan nasihat dan sarannya.
6. Semua karyawan pada CV. Sinar Jaya Mandiri yang telah bersedia menjadi responden dalam penelitian ini.
7. Semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung hingga terselesaikannya pembuatan tugas akhir ini.

Semoga pihak-pihak terkait yang telah mendukung dalam proses pembuatan skripsi ini, selalu dilimpahkan rahmat, hidayah serta inayahnya kepada mereka semua. Dalam pembuatan Skripsi ini tentu masih banyak kekurangan meskipun telah berusaha semaksimal mungkin. Dengan demikian penulis mengharapkan saran dan kritik guna membangun kesempurnaan karya ini. Sekian terima kasih, semoga bermanfaat untuk kita semua.

Kudus, 15 September 2022
Penulis,


Zumaela Tri Diana
NIM. 1820310012